



Antrag

der Abgeordneten **Claudia Stamm**, Ulrich Leiner, Christine Kamm,
Thomas Mütze **BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN**

Ehe für alle

Der Landtag wolle beschließen:

Die Staatsregierung wird aufgefordert, sich auf Bundesebene für eine Rechtsänderung einzusetzen.

Mit der Rechtsänderung, die u.a. auch durch eine Initiative der Landeshauptstadt München unterstützt wird, soll die Öffnung der Ehe für alle ermöglicht, und somit eine vollständige Gleichbehandlung aller Partnerschaften (inklusive Adoptionsrecht) hergestellt werden.

Begründung:

Das Recht auf Eheschließung für alle ist auf Grund des gesellschaftlichen Wandels überfällig und könnte etwa durch eine Ergänzung des Bürgerlichen Gesetzbuchs eingeführt werden.

Auch heute noch ist trotz aller gesellschaftlichen und rechtlichen Verbesserungen eine wirkliche Akzeptanz nicht erreicht.

Eine Rechtsänderung ist überfällig, die gleichgeschlechtlichen Paaren endlich das Recht einräumt, einfach zu heiraten – damit müsste auch nicht jeder Erfolg vor dem Bundesverfassungsgericht erstritten werden.

Die Große Koalition der Stadt München hat diese notwendige Reform bereits gesehen und die Staatsregierung aufgefordert, eine Gesetzesänderung zu initiieren.